
Ｑ．予定より工期が大幅に延期さ
れているが完成時期は？
通学路の安全対策や広報は？

Ａ．来年度以降本体工事に着手
し、期間は４年間を予定。交通
誘導警備員を適切に配置し、
安全性を十分確保する。近隣
住民へは説明会の開催等実施
する。

Ｑ．近年の豪雨への対策を講じる
必要がある。

Ａ．排水処理を適切に行うポンプ施設を設置。運転状況や水位をリアルタイムに監視する
システムの導入を図る。冠水した場合、注意を促す表示板を設置予定。

【御幸踏切の現状を視察する川島議員】
高齢者が５０ｍある踏切を渡り切れず、踏切内に取り残されるケースなど、現場の実
態を議会で紹介。

Ｑ．超高齢社会を迎える中、バリアフリー対策は喫緊の課題。跨線人道橋にエレベーター
設置の検討をすべき！ 自転車利用者への配慮は？

Ａ．エレベーター設置について、新たな用地確保が必要。鉄道事業者、道路管理者と調整し
ていく。自転車利用者に対しては迂回路の整備を進めている。
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川島まさひろ議員は１２月１8日に一般質問に立ち、下記の項目を質しました。
課題：ヘルプマークは県が作成し、川崎市に支給され配布しているが、今年度で県からの支給が終了す

るため、来年度以降も継続的に川崎市で配布が実施できるよう、予算の確保を求めました。

ヘルプマークとは？
内臓疾患や難病の方、
義足や人工関節を使
用している方など、外
見からは分からなくて
も援助や配慮を必要と
している方のためのマ
ークです。

　特養老人ホームの申込一元化が決定し、利
用者負担が大幅に軽減されます。
　今回「特養老人ホーム すみよし」を訪問し、
施設の運営状況やご意見を伺いました。
　老朽化による設備の更新や人材確保に大
きな課題があることが分かりました。また、介
護ロボットの導入など先進的な取組みをご紹
介頂きました。

苅宿小田中線アンダーパス完成予想図苅宿小田中線アンダーパス完成予想図

現場の声がカタチになりました。
カーブミラー設置
小杉陣屋町

カーブミラー設置
中丸子共栄会通り

ガードレール設置
井田３丁目セブンイレブン前

カーブミラー設置
市営中丸子団地前
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川島まさひろのホームページへアクセス！

電話：044-200-3361
FAX：044-245-4137

●ぜひ、一度アクセスしてください。
E-mail
kawashima@komei-kawasaki.com議　会

市民相談などお気軽に
声をかけてください。
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